

# Polsek Sukaluyu, Polres Cianjur, Intensifkan Patroli KRYD dan Patroli Dialogis, Wujudkan Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

Aug 2, 2023 - 05:37



Polsek Sukaluyu, Polres Cianjur - Aksi tegas dalam mengantisipasi gangguan Kamtibmas C3 (Curat Curas Curanmor) dan gangguan Kamtibmas lainnya dengan menggelar kegiatan Patroli Someah KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dan Patroli Dialogis. Kegiatan rutin ini bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat di wilayah hukum Polsek

Sukaluyu. 1 Agustus 2023 -

Bripka Iyan Sopian dan Briptu Fahrian memimpin kegiatan Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis pada . Dalam patroli ini, personel polisi menyoasar perkantoran dan toko yang masih buka di malam hari, yang menjadi titik rawan tindakan kejahatan.

Pendekatan dialogis digunakan dalam pelaksanaan patroli. Bripka Iyan Sopian dan Briptu Fahrian berinteraksi secara langsung dengan warga dan pengelola toko untuk menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas yang penting. Pesan-pesan tersebut mencakup ajakan untuk meningkatkan kewaspadaan dan partisipasi aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman.

Rute patroli Jln Raya Bandung Hegarmanah Tungturunan dipilih karena merupakan wilayah yang strategis dan perlu mendapatkan perhatian khusus untuk mencegah potensi gangguan Kamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukaluyu, AKP Yayan Suharyana, menyatakan bahwa kegiatan Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis adalah bagian dari kegiatan rutin kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Tujuan utamanya adalah memberikan perlindungan maksimal bagi warga masyarakat.

"Patroli ini adalah kegiatan rutin, dan kami akan terus melaksanakannya guna memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ungkap Kapolsek Sukaluyu, AKP Yayan Suharyana. Melalui upaya rutin dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan potensi gangguan Kamtibmas dapat ditekan dan lingkungan yang aman dan nyaman terus tercipta.

Kehadiran Polsek Sukaluyu melalui Patroli Someah KRYD dan Patroli Dialogis menunjukkan komitmen penuh dalam menciptakan wilayah yang aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat. Dengan sinergi yang terjalin, diharapkan wilayah hukum Polsek Sukaluyu semakin harmonis dan tentram.